

Miércoles 19 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/watch?v=0cCk8mG35x4>

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-18-19-de-diciembre>

## Esta tarde, gobernador Aguilar Villa entrega regalos a niños de Bucaramanga y área metropolitana

- *Este miércoles y el viernes, el Mandatario llevará aguinaldos a la población infantil de comunidades vulnerables de Bucaramanga y su área metropolitana*

**BUARAMANGA.** A las 2:00 de la tarde de este miércoles en el parqueadero del barrio Mirador de Colorados y el polideportivo Recrear del Norte, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, empezará a entregar los regalos de Navidad a los niños y niñas de la población vulnerable de Bucaramanga.

“Es una gran alegría contribuir a que las niñas y niños de las familias más necesitadas de Bucaramanga tengan una Navidad feliz, y que la alegría y la paz reinen en sus hogares en esta temporada decembrina y siempre. Los juguetes que entregaré en esta jornada son un pequeño gesto de mi amor por los más pequeños de la familia: los niños y las niñas”, dijo el gobernador Aguilar Villa.

El Mandatario departamental expresó que esta tarde también se desplazará al barrio Miraflores, específicamente al Polideportivo, donde a las 3:30 p.m. entregará aguinaldos a niñas y niños de este sector. Luego, a las 5:30 de la tarde, Aguilar Villa llevará juguetes a la población infantil del barrio Antonia Santos.

### **Regalos para niños Girón, Floridablanca y Piedecuesta**

Este viernes 21 de diciembre, el gobernador Richard Aguilar Villa entregará regalos de Navidad a las niñas y niños de Girón, durante una jornada que se efectuará a las 3:00 de la tarde en el coliseo del barrio Primero de Mayo.

El recorrido de Aguilar Villa continuará en Floridablanca: a las 4:00 de la tarde, en el colegio Gonzalo Jiménez Navas del barrio La Cumbre, entregará aguinaldos para los niños y niñas de este sector; luego se desplazará a la cancha de fútbol del barrio Los Robles, para llevar obsequios a la población infantil de esta zona de Floridablanca.

La jornada del gobernador Richard Aguilar Villa concluirá en el municipio de Piedecuesta, donde a las 5:00 de la tarde, en coliseo del Colegio Balbino García, entregará regalos a las niñas y niños de esta localidad.

## Con más de 400 mujeres inició el programa Femtic de la Gobernación de Santander

**BUARAMANGA.** Más de 400 mujeres, en su mayoría microempresarias y madres de cabeza de hogar, asistieron este martes al lanzamiento del programa de Formación Empresarial en Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (Femtic), que inauguró el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, en el Club Unión de Bucaramanga.

El Mandatario seccional resaltó la capacidad de emprendimiento de la mujer santandereana y su decisión de salir adelante, especialmente si tiene hijos. “Femtic es un programa dirigido a las mujeres que cada día muestran su deseo de progresar. Ellas podrá contar siempre con este amigo en la Gobernación que está dispuesto a escuchar sus inquietudes y a buscar solución a sus necesidades”, expresó Aguilar Villa.

El funcionario dijo además, que actualmente están inscritas en el programa más de 400 mujeres, pero el objetivo es llevar esta plataforma tecnológica hasta el último rincón del departamento, para brindar oportunidades de trabajo y crecimiento a las mujeres santandereanas.

### **\$170 millones**

El Secretario de las Tecnologías la Información y las Comunicaciones de Santander, Omar Lengerke Pérez, dijo que con poca inversión se puede llegar a una población inmensamente grande, abriendo posibilidades de crecimiento empresarial a mujeres que están en esa búsqueda y que ahora, con las nuevas tecnologías, las ventajas del Internet y el programa Femtic, pueden lograr su cometido.

Lengerke Pérez manifestó que la orden del gobernador Richard Aguilar Villa es llegar a los 87 municipios con este programa, para ofrecer oportunidades a las mujeres santandereanas.